



エリアプラットフォーム「大門・丸之内 未来のまちづくり」

大門・丸之内地区のまちづくり情報を発信中

問い合わせ 都市政策課 ☎229-3183 FAX229-3336

エリアプラットフォーム「大門・丸之内 未来のまちづくり」では、さまざまな媒体を活用し、大門・丸之内地区の情報を発信しています。昨年10月1日には公式ホームページが公開されました。今後とも地区内のイベントやまちづくりなどの情報を発信していきますので、ぜひご覧ください。

公式ホームページ



イベント情報や社会実験など、まちづくりに関する情報を随時更新。エリアプラットフォームについても紹介しています。

公式 LINE



最新のイベント情報や社会実験などの取り組み状況について、メッセージでお知らせします。

公式 Instagram



写真や動画でイベント情報や、まちのにぎわいの様子などをリアルタイムで発信しています。



INTERVIEW



情報発信チームリーダー
三重交通 寄詰 真也さん

官民連携組織であるエリアプラットフォーム「大門・丸之内 未来のまちづくり」では、これまでさまざまな社会実験に取り組んできました。

情報発信チームでは、私たちが見据える未来ビジョンの目標の一つ「魅力情報が発信されるまち」を実現するため、他のチーム(道路空間活用・公園空間活用)や構成員・賛助会員の活動内容を中心に、公式SNSで最新の魅力的な情報をお届けしています。さらに、公式ホームページでは私たちのまちづくりへの思いに温かい写真を添えてお伝えしています。ぜひご覧ください。



貴重な文化財を火災から守りましょう

1月26日は文化財防火デー

問い合わせ 教委生涯学習課 ☎229-3251 FAX229-3257

76年前の昭和24年1月26日の朝、法隆寺の金堂が火災に遭い、国宝の壁画の大半が焼失しました。その後も、金閣寺などの貴重な文化財の焼損が相次いだことから、昭和30年にこの日を文化財防火デーと定め、全国的に文化財の防火運動を展開しています。

市内には、国宝の専修寺御影堂・如来堂(一身田町)をはじめ、貴重な文化財が数多くあり、毎年、地域住民の皆さんの参加・協力を得て、各地で防火訓練を実施しています。

文化財は、私たちみんなの共有の財産です。地域一体となり、日頃から文化財の保護に努めましょう。



昨年の専修寺での防火訓練